

2026年

# 私たちが垣根を越えてゆく 地域と単産 手をとりあって



地域、都教組、民医労など多くの大田の仲間でアクション

私たち東京地評は、単産や地域だけでは解決しきれない社会課題を垣根を超えた共同で要求を実現しようと提起、これに応え、教職員の長時間労働解消・教育費無償化などを求めた教育アクションやケア労働者の待遇改善・制度改革アクションなど地域と単産の垣根を超えた全般的な広がりと連帯が積み上げられています。

今後も労働法制改悪に反対する大規模宣伝などを取り組みをいつそ強めます。

主催者を代表し、大田区労協・岡安議長は、教職員とケア労働者の劣悪な労働環境を批判し、改善の必要性を強調。都教組大田副議長(大田労連副議長)は、人員不足が深刻な教育現場の実態と給特法の改善を訴えました。

00枚のチラシ入りティッシュを配布。行動は東京南部法律事務所・中川さんの司会で、支援や要請を訴えました。

大田区春闘共闘委員会

は10月24日、JR蒲田駅

でケア労働者と教職員の

待遇改善を求める宣伝行動

を行いました。小雨の中

19団体34人が参加、約3

00枚のチラシ入りティ

ッシュを配布。行動は東

京南部法律事務所・中川

さんの司会で、支援や要請を訴えました。

えとともに、軍事費増

より教育予算の充実を求

めました。現役の父母は

「先生が過密労働で、子

どもの進路についての相

と切実に訴えました。

東京民医労南部医療文

部の進路についての相

と切実に訴えました。

東京民医労南部医療文

部の進路についての相

と切実に訴えました。

部・小川さんは、病院経営の厳しさや一時金引き下げにより仲間が退職し

ていく状況を報告し、診療報酬・介護報酬の早急な改定を求める

した。

ケア労働者も

連帯広げ運動支えあう

ます。

連帯広げ運動支えあう

ます。

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連

連